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DEMAIS VEREADORES: 
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ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
   RODRIGO MAGNI

           VARLEI MARTINS

Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e sete
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida
Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora CRISTINA BRAGA
abriu a presente Sessão Ordinária convidando a vereadora LILIA FRAGA para fazer a leitura
de um trecho da Bíblia. Na  TRIBUNA POPULAR se pronunciou o senhor Juarez Ramos,
Patrão  do  Centro  de  Tradições  Gaúchas  Tropeiros  da  Cultura  de  Capivari  do  Sul  que
explanou sobre o CTG. No espaço do EXPEDIENTE, a  PRESIDENTE anunciou o resumo
da  ata  n°  668,  e  não  havendo  retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pela
Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foram lidos
diversos convites aos nobres  edis.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram
lidos os ofícios de Gabinete ns° 413, 415 e 416/2010. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido
o Pedido de Informação n° 04/2010 ao Executivo Municipal, de autoria da vereadora
Cristina Braga, e Resolução de Mesa n° 04/2010. A seguir a PRESIDENTE informou
que nada consta na ORDEM DO DIA, e deu início ao espaço do EXPEDIENTE DOS
VEREADORES, e solicitou ao Vice-Presidente, vereador RODRIGO MAGNI, que assumisse
os trabalhos da Mesa. A seguir a vereadora CRISTINA BRAGA iniciou dizendo que sendo
vereadora  representante  do  Partido  dos  Trabalhadores,  irá  falar  sobre  as  conquistas
realizadas no Governo Lula, uma vez que estão batalhando para serem eleitos agora no
segundo turno.  Continuando,  a vereadora disse que o município  de Capivari  do  Sul  foi
beneficiário  direto  da  política  do  Governo  Lula,  e  citou  como  exemplos:  a  Escola  de
Educação  Infantil  (creche  em  construção);  133  famílias  cadastradas  pela  Prefeitura
beneficiadas no Programa Bolsa Família,  Biblioteca Púbica – Centro de Inclusão Digital,
Centro de Informações Turísticas,  três patrulhas agrícolas,  construção e recuperação de
estradas  vicinais,  implantação  e  melhorias  de  obras  de  infraestrutura  urbana  e
desenvolvimento agropecuário, modernização da quadra poliesportiva, Programa Segundo
tempo, Bolsas para a Universidade –PROUNI, 30 casas populares do Programa Minha Casa
Minha Vida, entre outros. Disse ainda, que o Partido dos Trabalhadores está trabalhando
para  agregar  mais  partidos  para  o  segundo  turno  da  campanha,  e  agradeceu  o  apoio
recebido do PDT, após reunião realizada entre PT e PDT. Continuando, disse que no dia
vinte de outubro, será realizado em Tramandaí, um Manifesto de apoio a Dilma Rousseff e
convidou os vereadores para assinarem este Manifesto de apoio a candidata à Presidência
do Partido dos Trabalhadores. Reassumindo os trabalhos da Mesa, a PRESIDENTE passou
a palavra à vereadora ELIS BUENO, que iniciou se referindo ao pronunciamento do Patrão
do CTG, e disse a este que tem conhecimento do seu trabalho e sabe o quanto é difícil
realizar este trabalho. Disse ainda, que o Patrão do CTG não deve dar ouvidos às palavras
que não têm rosto, e sabe que quando este assumiu o CTG estava desorganizado, e o



Patrão vem lutando com muitas dificuldades para reorganizá-lo, e se colocou à disposição
do CTG no que for necessário. A seguir o vereador RODRIGO MAGNI iniciou se referindo a
reunião do PDT com o PT, e salientou que desde o primeiro turno trabalharam em prol de
Dilma, embora não houvesse um compromisso, mas fizeram, por acreditar no trabalho que
vem  sendo  realizado  pelo  Governo  Federal  até  o  momento,  em  especial  na  área  da
educação. Finalizando o vereador disse que a bancada do PDT irá assinar o manifesto em
apoio  a  Dilma  Rousseff.  A  seguir  não  havendo  mais  nenhum  vereador  inscrito,  a
PRESIDENTE deu  início  ao  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS,  no  qual  se
pronunciaram respectivamente os vereadores LILIA FRAGA, RODRIGO MAGNI, CRISTINA
BRAGA, SERAFIM DE LIMA e MOISÉS PERES. A seguir não havendo mais quem quisesse
se  pronunciar,  a  PRESIDENTE  encerrou  a  Sessão  e  convocou  os  vereadores  para  a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e cinco de outubro,  às dezenove
horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

          Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                         Presidente                     1ª Secretária

                                              “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


